
Г.А. Зюганов: «Я надеюсь на перелом финансово-экономической политики» - КПРФ ЕАО

2 июля в Орле завершил работу Третий Орловский международный экономический
форум. Его главная идея отражена в лозунге: «От мобилизации экономики и
экономической независимости России — к социальному государству».

  

Форум, собравший около тысячи представителей лево-патриотических сил, стал
площадкой для презентации новой социально-экономической программы КПРФ. Именно
с ней левые пойдут на предстоящие выборы.

  

О ключевых пунктах программы и о том, почему ее принятие обеспечит развитие России,
рассказывает председатель ЦК КПРФ Геннадий Зюганов.

  

— Форум, который мы провели у меня на родине — очень важное мероприятие, —
говорит Геннадий Зюганов. — Мы практически завершили подготовку комплексной
программы вывода страны из системного кризиса.

  

Эта же программа является, по сути, предвыборной для губернатора Клычкова, который
отработал в Орловской области более пяти лет и сейчас отчитывается перед своими
избирателями. Он снова будет баллотироваться на пост главы региона. Его активно
поддержал в этом президент Путин в ходе личной встречи.

  

На форум прибыло около тысячи человек — представители всех отраслей, Академии
наук, лево-патриотических сил, депутатского корпуса, гости из других стран.
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Форум включал в себя несколько важных мероприятий. Одно из них было связано с
выездом в аграрное хозяйство «Дубовицкое» Малоархангельского района Орловской
области. Его возглавляет гендиректор АО «Щелково Агрохим» Салис Каракотов —
академик, очень талантливый человек. В «Дубовицком» было продемонстрировано
более сотни лучших сортов пшеницы, сои, гороха. Уникальные сорта, которые дают
далеко за 100 центнеров с гектара.

  

На одном из пшеничных полей я снял пиджак, бросил его на зеленые еще колосья. Он
остался лежать на них, даже не примяв сильные стебли. Это просто потрясающая
картина!

  

На одном из опытных полей пшеница уже дала около 170 центнеров с гектара. По сути,
это мировой рекорд.

  

В «Дубовицком» мы рассмотрели, каким образом можно организовать поддержку
производства — в том числе на наших народных предприятиях. Повсеместное внедрение
таких методов хозяйствования принесло бы наилучшие результаты.

  

Моя родная Орловская область в прошлом году как раз показала наилучший результат в
производстве зерна — шесть тонн на одного человека. Для сравнения, в целом по
России производится примерно по одной тонне. И считается, что это очень хороший
урожай. Кубань дает примерно по две тонны.

  

Замечу, если страна добывает тонну хлеба и тонну нефти на гражданина, она считается
богатой.

  

Кроме этого, в рамках форума состоялись четыре секции. Они вызвали огромный
интерес. В залах, рассчитанных на 250−300 человек, приходилось ставить
дополнительные стулья.
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На первой секции выступали представители научных школ, университетов, Академии
наук, крупные производственники. Экономическая независимость России была признана
всеми участниками главным условием развития. Возглавлял эту секцию Николай
Арефьев — первый зампред комитета ГД по экономической политике.

  

Собравшиеся проанализировали роль ВТО, которая по-прежнему душит нашу экономику,
и негативное влияние МВФ на социальные преобразования в России. Ну и главное —
необходимые условия для развития российской экономики. Конечно, важно снижать
инфляцию. Но для этого нужно производить товары, вкладывать необходимые средства
в производство, в реальный сектор. Таков один из ключевых выводов, убедительно
подтвержденных на форуме.

  

«СП»: О чем шла речь на других секциях?

  

— Очень важной была секция, посвященная достижению национальных целей развития.
Ее возглавлял Николай Коломейцев — мой первый заместитель, первый зампред
думского комитета по труду, социальной политике и делам ветеранов. Он подробно
рассказал об опыте социального планирования и достижения высоких
производственных показателей, о необходимости качественного прогнозирования.

  

Замечу, что закон о стратегическом планировании принят и работает уже девять лет.
Но правительство никак не научится нормально планировать и сводить балансы. Очень
важно, чтобы реально работала цепочка: прогноз-план-исполнение. Это триединая
задача. И в этом состоит одна из основных идей нашей программы, которую все активно
поддержали.

  

Был полностью поддержан и тезис о том, что развитие социальной сферы — залог
высокотехнологичной экономики. На эту тему выступала Нина Останина —
председатель комитета ГД по вопросам семьи, женщин и детей. Речь шла о проблемах
образования, кадрового обеспечения, развития здравоохранения, о путях решения
проблем, порожденных пенсионной реформой. Сегодня прожиточный минимум — даже
после прибавки 18%, о которой объявил президент, — составляет менее 20 тысяч
рублей. На эти деньги возможно только полунищее существование.
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Важнейшей была тема налоговой реформы — это двигатель развития и привлечения
инвестиций. При этом вызывает недоумение и возмущение, что продолжается
безудержный вывоз капитала из России. Только за 2022 год из страны умыкнули $260
млрд. А всего за время проведения СВО российские олигархи увеличили суммарное
состояние с $350 млрд до $505 млрд.

  

Четвертая секция собрала около тысячи человек. В огромном зале с тремя экранами мы
подробно рассмотрели доклад академика Владимира Кашина — моего заместителя,
председатель комитета ГД по аграрным вопросам. И должен сказать, что аграрную
часть программы приняли на ура.

  

Меня порадовало, что каждый выступающий дополнял другого и предлагал реальные
решения. С блестящим содокладом выступил академик РАН Роберт Нигматулин, член
президиума Академии наук. В его обращении звучала не просто критика курса,
неэффективности управления. Академик сопоставил сегодняшние показатели с
уникальным опытом советской модернизации и китайских реформ — и сделал
интереснейшие выводы.

  

Выступил Александр Галушка — бывший министр по развитию Дальнего Востока.
Вместе с командой единомышленников он выпустил замечательную книгу «Кристалл
роста. К русскому экономическому чуду». Она уже стала бестселлером.

  

Все эти выступления убедительно подтвердили необходимость и результативность той
практической работы, которую проводят наша партия и все лево-патриотические силы.
Мы по этим проблемным темам провели в Госдуме десятки слушаний, круглых столов,
выездных заседаний.

  

Ярко выступил один из руководителей «Ростсельмаша» Константин Бабкин. Свое
производство он организовывал в Канаде, но вернулся в Россию и возглавляет холдинг
«Новое содружество», в который входят 250 предприятий. Сейчас холдинг строит еще
четыре новых предприятия в Ростовской области. Это даст колоссальный рывок в
сфере сельскохозяйственного машиностроения.

  

Напомню, наша партия и фракция шефствуют над сельхозмашиностроением. А это
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единственная отрасль, которая за последний год прибавила 28%. Мы помогли успешно
развиваться крупнейшим предприятиям — Ростовскому комбайновому заводу,
Кировскому заводу.

  

Все это дало возможность единогласно принять нашу программу. Теперь мы приступаем
к ее реализации. Социально-экономическая программа КПРФ в ближайшее время будет
отправлена президенту, всем членам Совбеза РФ, кабмину, губернаторам.

  

В целом это безусловный прорыв.

  

Форум транслировали на канале «Красная линия», широко освещали в соцсетях. Можно
сказать, он прогремел на всю планету. А на следующий день мы впервые на Орловщине
провели День русского поля. В празднике участвовали 15 тысяч человек. Были
представлены все крупнейшие предприятия, включая «Ростсельмаш», Кировский завод,
«ФосАгро», белорусский «Гомсельмаш».

  

Здесь, на полях Орловской, Курской и Белгородской областей, 5 июля 1943 года
началась великая Орловско-Курская битва, которая сломала хребет фашистскому
зверю. Она изменила баланс стратегических сил в нашем сражении с гитлеровцами. И с
той поры Красная армия окончательно перешла в наступление.

  

Битва продолжалась 50 дней — до 23 августа. Наша армия насчитывала 1,3 млн бойцов
и командиров плюс 600 тысяч резерва. Лучшие сыновья и дочери державы сражались на
этих полях. Масштаб битвы потрясает: 3,5 тысячи танков, 19 тысяч орудий и минометов,
2 тысячи самолетов. Они ломали фашистскую машину, подчинившую себе все заводы и
фабрики, порты и аэродромы континентальной Европы.

  

Здесь, на великом Русском поле, мы одержали тогда выдающуюся победу. И сегодня
она должна вдохновлять нас на новые исторические достижения!

  

«СП»: Каким будет результат принятия обновленной программы КПРФ?
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— Я надеюсь, мы увидим принципиальный перелом финансово-экономической политики.
По крайней мере, принятие такой комплексной программы дает надежду, что будет взят
курс на созидание. Это обеспечит нам и победу на фронтах той войны, которую
англосаксы и натовцы развязали против Русского мира.

  

Эта победа куется уже сегодня — на новом Русском поле.

  

" Свободная пресса ", Андрей Полунин
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